

## 11 PENYELAM BERHASIL PASANG TUGU ANTARA DI DASAR LAUT NATUNA



*Sejumlah penyelam berfoto bersama usai memasang tugu ANTARA di dasar laut Natuna, Kepri, pada peringatan HUT ke-77 RI (Rabu, 17/8/2022) ANTARA/Cherman*

Sebanyak 11 penyelam berhasil memasang tugu ANTARA 77 di dasar laut Pulau Setai, Kecamatan Pulau Tiga, Kabupaten Natuna, Provinsi Kepulauan Riau (Kepri) pada peringatan HUT ke-77 Kemerdekaan RI, Rabu.

Mereka adalah penyelam gabungan, terdiri dari tiga orang dari Komunitas Jelajah Bahari Natuna, tujuh orang anggota Marinir Angkatan laut, dan satu orang kontributor Perum LKBN ANTARA Biro Kepri di Natuna, Cherman.

"Alhamdulillah, pemasangan tugu ANTARA di dasar laut berjalan aman dan lancar, meski tadi sedikit terkendala cuaca dan arus kencang," kata Cherman.

Cherman yang juga seorang penyelam berlisensi internasional itu menyebut butuh waktu selama sekitar 45 menit untuk menyelam hingga pemasangan tugu ANTARA selesai di kedalaman laut 17 meter.

Tugu berbahan dasar semen dan membentuk persegi panjang tersebut dipasang di antara bebatuan terumbu karang.

Pada tugu ini tertulis kata ANTARA dipadu ukiran angka 77, yang melambangkan usia kemerdekaan Republik Indonesia tahun 2022.

"Karena bahanya semen, jadi tugunya langsung dipendam di antara terumbu karang di dasar laut," ucap Cherman.

Ia menyampaikan pemasangan tugu ANTARA tersebut sebagai bentuk kampanye Perum LKBN ANTARA untuk melestarikan alam bawah laut Natuna yang dikenal sangat indah dan alami.

"Harapannya tugu ANTARA di Pulau Setai ini, menjadi ikon spot menyelam di Natuna. Sehingga, para penyelam dapat berswafoto ketika menyelam di bawah laut," ujar Cherman.

Sementara itu, Komandan Satgas Kompi Komposit Marinir Natuna Mayor Marinir Novan Noor Alam mengapresiasi pemasangan tugu ANTARA 77 di bawah laut sebagai penanda bahwa potensi wisata bahari Natuna perlu dijaga secara berkesinambungan agar makin dikenal luas oleh masyarakat sampai wisatawan dalam dan luar negeri.

Menurutnya Natuna sebagai garis terdepan di ujung Utara Indonesia, merupakan kepulauan yang sangat eksotis dan indah.

Natuna memiliki keindahan alam bawah laut yang begitu luar biasa, dari mulai terumbu hingga aneka biota laut, bahkan daerah ini menjadi lumbung ikan nasional.

"Ini harus terus eksplor agar Natuna jadi daerah tujuan wisata nomor satu di Indonesia," ujar Mayor Marinir Novan Noor Alam.

Dia turut mendorong agar pemerintah bersama-sama masyarakat memberikan perhatian yang lebih terhadap Natuna supaya semakin maju dan berkembang. Ini sejalan dengan tema peringatan HUT ke-77 kemerdekaan RI "Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat".

Pewartu : Ogen

Editor : Yuniati Jannatun Naim

(hendi/sekretariat perusahaan)